

令和6年4月美馬市教育委員会定例会会議録

- ・ 参集年月日 令和6年4月25日（木）
- ・ 参集場所 美馬市役所南館3階306会議室
- ・ 参集時刻 午後1時30分

（教育総務課長）

ただいまから、令和6年4月美馬市教育委員会定例会を開きます。
まず、今回定期異動により教育委員会事務局に配属したものを
紹介します。

教育委員会副教育長の藤本貴子です。

美馬市学校給食センター所長の山口慶子です。

そして、私、教育総務課長の伊藤裕章です。

よろしく申し上げます。

それでは、村岡教育長からごあいさつをいただきたいと思ひます。

（教育長）

皆様、改めまして、こんにちは。いつも大変お世話になっており
ます。

満開の桜の頃からわずか3週間、野山の木々や草花が先を競うか
のように一斉に萌え始めました。まだ4月ですが、「真夏日」の予
報が出されたり、メディア等では、「地球沸騰化」という表現が使わ
れ始めたりと、一昔前とは異なる間隔で季節が移り変わっているよ
うです。

そして、昨日、皆様もご存じのように、「熱中症特別警戒アラート」が運用されることが発表されました。ゴールデンウィーク中、戸外での活動を計画されている方もいらっしゃると思いますが、「10年に一度の高温」になる地域もあるそうですので、皆様におかれましては、暑さ指数情報の確認と熱中症対策を徹底していただけますようお願いいたします。

さて、各学校では、入園・入学式、身体測定や家庭訪問など、年度初めの行事が順調に実施されています。真新しいランドセルを背負った小学1年生やピカピカの自転車に乗った中学1年生も学校生活に慣れたようで、楽しそうに登校している姿を見ると、やっと制限のない日常が戻ってきたことが実感でき、うれしく思います。

5月中旬からは、中学校の修学旅行が始まります。多くの中学校で、コロナ禍に中止していた沖縄への旅も復活し、生徒の皆さんはそろそろ準備を始めているのではないかと思います。命の大切さや平和の尊さについて考える貴重な体験でもありますので、与えられたミッションを遂行しながら、最高の思い出ができますようにとお祈りしています。

結びになりますが、少子化やグローバル化・情報化の進展など、子どもたちを取り巻く環境が大きく変化し続けていますが、今後とも、「誰一人取り残さない」というSDGsの理念に基づき、美しい自然環境や人的・社会的資源を活かしながら、子どもたちが豊かで幸せな人生を築けるよう、心に響く体験や質の高い教育の提供など、本市の強みを活かした「特色ある教育」を推進したいと思っております。

ます。引き続き、皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本日はどうぞよろしくお願ひいたします。

それでは、これより本日の会議を開きます。

本日は、委員全員出席されています。

日程第3教育長の報告に移ります。

事務局より報告をお願いします。

(副教育長)

それでは、教育長の報告を致します。

1) 令和6年度美馬市教育委員会事務局事務分掌表について

(副教育長)

2) 令和6年度美馬市教育委員会事務局緊急時連絡網について

(副教育長)

3) 令和6年度美馬市幼小中学校長等一覧について (副教育長)

4) 令和6年度就学援助費受給者の状況について (副教育長)

(教育長)

ただ今の教育長の報告について、御質問はございませんか。

(質疑)

(教育長)

質問は無いようですので、教育長の報告を終わります。

次に、本日は議事がありませんので、次第4のその他の項に移ります。委員さんから何かございませんか。

事務局から何かございませんか。

1) 修学旅行・遠足・体育祭・運動会の予定について

(指導監)

2) 令和5年度工事实績及び令和6年度工事予定について

(教育総務課長)

(地域学習推進課長)

3) ALT (外国語指導助手) について

(教育総務課長)

4) 今後の教育委員会日程について

(教育総務課長)

(教育長)

他に何かございませんか。

本日の定例会につきましては、以上で終わります。

お疲れさまでした。

(13:56)

会議の経過を記載したものに相違ないことを証するため署名する。

教 育 長

村岡直美

教育長職務代理者

上田加代

委 員

近藤陽子

委 員

河合純治

委 員

藤本茂義

調製者教育総務課長

伊藤裕章